

# E級通信

第26号 令和7年10月31日(金)

[来週の時間割] 第27週

11月3日(月) ~ 11月7日(金)

日	曜	行 事	1	2	3	4	5	6	下 校
3	月				文化の日				
4	火		日 生	グループ 国 語	英 語	学級生单	○	作業学習 (園芸) ジャージ上下・帽子	15:50
5	水	参観授業 (学級懇談会) 昼食後清掃	グループ 数 学	グループ 国 語	家 庭	○	理 科 (参観授業)	(学級懇談会)	14:40
6	木	2年生市内見学	グループ 数 学	英 語	体 育 体育服・ハーフパンツ	○	学級生单		14:45
7	金	生徒総会II 清掃なし	グループ 国 語	音 楽	社 会	学級生单	○	生徒総会II	14:30

※ 来週5日(水)・6日(木)・7日(金)は、会議等の関係で下校が早まります。放課後デイサービス等の下校方法の確認をお願いします。

## 2025橘祭 E級10人と交流生がひとつになってがんばりました!

今週29日(水)に行われた橘祭。全員で力を合わせて、すばらしい発表と販売を行うことができました。ステージ発表では、交流生と一緒に合唱とダンスを作り上げました。合唱は、教室での練習や前日のリハーサルよりも、はるかに大きく、きれいな声でした。これまで一緒に練習してきた交流生とともに、想いを一つにした歌声がホール全体に響いていました。本番での演奏で今までで1番よい演奏ができた生徒たち!本当に素晴らしかったです!

またダンスも、全員の動きがそろって、しっかりリズムに合っていました。E級生の笑顔いっぱいの表情にかられて、途中から登場した交流生も、みんなとても楽しそうでした。ステージに出る前の舞台袖では、E級生も交流生も緊張するかなと思っていたが、早く発表したくてうずうずしている様子でした!待っている間に会話を楽しんだり、「楽しい発表にしようね!」と励ましあったりしていました。終わった後は全員充実した表情で、今年もやりきったという満足感が伝わってきました!ダンスの時の手拍子でホール全体に一体感が生まれた瞬間はとても感動的でした。私が幼少期に習っていたピアノの恩師が来ていたのですが、「昨年よりもまた歌が上手になっていたね!毎年見ているけど、いつも成長した姿や発表を見せてもらって私も元気をもらっているわ!」と言って頂きました!本当に日に日に成長している生徒たちを見てることができて、私たち職員一同も幸せに感じています。忙しい中、見に来てくれた○○先生も同じ気持ちだったと思います!

その後に行なった販売では、たくさんの保護者の方が購入していただき、全員が接客や会計の役割を果たすことができました。今年は例年と違い、販売時間を短くしたにも関わらず、午後には完売しました。自分たちが一生懸命作った作品やイラストやデザインがほめられたことで、「さらにいい作品を作りたい。」という創作意欲が高まったとともに、完売した嬉しさでより多くの方に幸せを届けたい気持ちも高まったと思います。

今回の橘祭でも多くの方に嬉しいお言葉をたくさんかけて頂き、さらに自信がついたと思います。これからもたくさんの表現活動や作品作りに取り組んでさらなるレベルアップに繋げていきたいと思います。

